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alza al boleto del Metro

Joel Saucedo

Ante la caída de los ingresos el gobierno
del Distrito Federal analiza la posibilidad de
aumentar la tarifa del Metro y de otros servi
cios adelantó el secretario de Finanzas de la
capital Mario Delgado

Sin embargo aclaró está a revisión todo
en estos momentos pero son claras las políti
cas en la ciudad de México que es proteger el
ingreso familiar y en eso vamos a continuar

El funcionario acudió a una reunión de tra
bajo con la Comisión del Distrito Federal de la
Cámara Alta que preside la senadora del PRI
María de los Angeles Moreno donde estuvie
ron presentes los senadores del PRD Silvano
Aureoles Conejo y Pablo Gómez Alvarez

Vamos a tener que revisar para el año
que entra dependerá mucho del contexto na
cional y seguramente se tendrán que estudiar
algunas tarifas para mantener el nivel de los
servicios aseguró el funcionario público

Mario Delgado reiteró que se estudia la
posibilidad aunque admitió que no es lo me
jor en una época muy complicada De hecho
recordó uno de los principales ejes de la po
lítica económica de este afio fue no incre
mentar ni impuestos ni tarifas

De antemano el responsable de las finan
zas públicas en la ciudad de México no des
cartó que la revisión a los impuestos incluya
el predial agua y otros servicios

Lo que se ha hecho últirñamente es actua
lizar por inflación para no perder en términos
reales esta recaudación En el transporte pú
blico se han revisado las tarifas sólo cuando se
ha ofrecido un nuevo servicio destacó

En tomo a la tarifa del Metro explicó que
eso dependerá del financiamiento para la Lí
nea 12 es decir se tiene que ver cuánto asig
na la Cámara de Diputados

Tiene que haber un paquete global de in

gresos ver la deuda y cuánto vamos a tener
de participaciones partidas adicionales que
nos asigne la Cámara de Diputados reiteró

Ante los legisladores Delgado Carrillo
alertó que el nuevo cálculo presentado por
INEGI sobre el Producto Interno Bruto
PIB por entidad federativa en el caso del

Distrito Federal puede tener un impacto im
portante en la distribución de las participa
ciones federales	

Dijo que tras una revisión se detectó que
en 2003 el PIB local bajó en tanto que el na
cional subió aunque aclaró que el dato nun
ca se confirmó Lo cierto es que ahora hay
una baja de 22 por ciento a 17 5 por ciento

En tanto la senadora María de los Angeles
Moreno señaló quejnantener la inversión y
el gasto social es fundamental en un contex
to económico como el actual

Expresó su preocupación por lo que acon
tece al PIB de la capital pues la ciudad re
quiere recursos de manera muy importante

Me preocupa que el INEGI esté cucha
reando la información que se toma de base
para las aportaciones federales consideró la
senadora priísta al reconocer que al país le
hace falta dirección en sus prioridades

En su participación el senador del PRD
Pablo Gómez advirtió sobre el cuidado que
debe tenerse en el aumento de tarifas de agua
sobre iodo para los bajos consumos pues di
jo que hay gente que sufre cortes del suminis
tro a la cual habría qué indemnizar

Igualmente habló sobre el precio del bo
leto del Metro No sé hasta dónde se puede
llegar pues no puede continuarse con una
política de avance y freno donde se avienta
una línea nueva y pasan años sin que se haga
una sola estación más precisó

También aumento al agua
predial y otros servicios
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